



ISSN: 1561-3194

Rev. Ciencias Médicas. Agosto 2008; 12(2):

EDITORIAL

Estimados lectores

Una vez más en un esfuerzo por continuar el proceso hacia la divulgación de los resultados de la aplicación de la Ciencia y la Técnica en la provincia, sale este número impregnado de una diversidad de temas.

La participación de la Estomatología, Geriátría, Epidemiología y asesoría genética, por mencionar algunos de los artículos originales aprobados por el Consejo Editorial para esta ocasión, ofrecen parte del quehacer en la atención por la salud de la población. Las prioridades en los aspectos sobre la prevención contra el cáncer, las enfermedades de transmisión, las atenciones que requiere el envejecimiento de la población y los ya incrementados adultos mayores así como el papel que la asesoría genética y la asistencia social van tomando en las estrategias de salud son resultados palpables que debemos socializar con los profesionales y académicos que en número creciente acceden a la publicación.

Una vez más, impregnados de la intención de acercarnos a la elevación de la calidad hacia la excelencia en los servicios de salud, el Consejo Editorial promete renovar las secciones para que nuestros habituales lectores puedan contar con espacios para publicar pero además, con participación reflexiva de un amplio espectro de especialidades y especialistas.

El año próximo será un reto importante para todos, esperamos que el incremento del rigor, en las selecciones de materiales originales a nivel de base para candidatos al arbitraje por los Consejos Científicos, los Capítulos de las Sociedades Científicas y los Grupos Provinciales así como los decisores a todos los niveles, se conviertan en sistemáticas estrategias que garanticen y estimulen la multiplicidad de la producción científica de nuestro potencial profesional.

Dr. Joaquín Pérez Labrador
Director editorial